

Jorge Arreaza ratifica voluntad de paz de Gobierno venezolano



Naciones Unidas, 17 jul (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, reiteró al secretario general de la ONU, Antonio Guterres, la voluntad de paz de su Gobierno y ofreció detalles sobre el proceso de diálogo desarrollado en Noruega.

En un encuentro este miércoles, Arreaza brindó una actualización al máximo representante de Naciones Unidas de los más recientes acontecimientos en Venezuela, un país bajo agresión y bloqueo, recalcó.

Según dijo a la prensa acreditada en ONU luego de esa reunión, siempre es bueno que el multilateralismo ofrezca una respuesta ante las posiciones unilaterales que tratan de ahogar a mi nación.

El canciller expresó el agradecimiento del Gobierno de Caracas y la ONU a Noruega, por facilitar el diálogo entre las partes venezolanas y destacó la necesidad de que la comunidad internacional respete esas negociaciones, el tiempo que duren.

En ese sentido, reiteró el rechazo de posturas como la de Estados Unidos y la Unión Europea, y sus amenazas de más sanciones.

Lo importante es llegar a un acuerdo político por la paz, por la convivencia, por la tolerancia en Venezuela y que podamos contar con instancias para poder procesar nuestras diferencias y profundizar

nuestras convergencias, semejanzas y afinidades, recalcó Arreaza.

La reunión de Arreaza con Guterres se enmarca entre sus actividades en el Foro Político de Alto Nivel de la ONU sobre Desarrollo Sostenible, que culmina esta semana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196408-jorge-arreaza-ratifica-voluntad-de-paz-de-gobierno-venezolano>



Radio Habana Cuba